



AGRADECE A REAGAN. Tel Aviv, Febrero 12 (Reuters). El liberado disidente soviético Anatoly Shcharansky, habla por teléfono con el Presidente Ronald Reagan, para agradecerle sus gestiones en favor de su libertad. Shcharansky fue incluido en un canje de espías entre Este y Oeste. Es acompañado por su esposa Avital.

Shcharansky combatirá violaciones soviéticas

Jerusalén, Feb. 12 (AP). El disidente soviético Anatoly Shcharansky, puesto en libertad después de nueve años en prisiones y campos de trabajo, prometió reanudar su lucha en favor de los detenidos en la Unión Soviética o de aquellos a quienes se niega permiso

para emigrar.

Pero primero, dijo a un periodista, quiere iniciar "una vida familiar normal" con su esposa Avital, de la que fue separado hace 12 años, un día después de su matrimonio.

—Pasa a la página 50—

Neutralidad de Reagan en comicios filipinos

Washington, Febrero 12 (AP). El Presidente Ronald Reagan está tratando de mantener una posición neutral en las elecciones presidenciales de las Filipinas, diciendo que está perturbado por los informes de fraude electoral y de violencia, pero está teniendo en cuenta los intere-

ses estratégicos de los Estados Unidos en mantener sus bases militares en las islas.

En una declaración, escrita emitida después de haber escuchado a sus observadores informar sobre las irregularidades que

—Pasa a la página 52—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SOBRE FILIPINAS. Washington, Febrero 12 (Reuters). El Presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, responde a una pregunta sobre el caso de las Filipinas, durante su conferencia de prensa anoche. El mandatario expresó una especie de neutralidad, en el problema.

141 muertos en el Carnaval de Río

Río de Janeiro, Feb. 12 (UPI). La violencia disminuyó marginalmente en el Carnaval de Río de Janeiro concluido este mediodía, registrándose 141 muertos entre el Sábado y el Martes, informaron las autoridades.

De esa cifra, 84 fueron víctimas de asesinatos y 39 perdieron la vida en hechos no violentos, como accidentes de tránsito y suicidios. Otros 18 cadáveres se encuentran en las morgues de la ciudad esperando confirmación sobre la causa del deceso.

Las autoridades dijeron que el Carna-

val de este año fue menos violento que el de 1985, ya que en esa ocasión hubo 89 asesinados y otras 50 muertes por otras causas.

En el área del Gran Río de Janeiro ocurrieron 78 homicidios entre el Sábado y el Martes, dijeron los informantes.

"El Carnaval fue definitivamente más tranquilo este año", dijo el vocero del Gobierno, Jaco Filho, mientras la policía señalaba que ésta fue una de las festividades carnavalescas más fáciles de controlar.

—Pasa a la página 76—

EU sugiere colocar al café en mercado libre

Washington, Febrero 12 (AP). El Gobierno del Presidente Ronald Reagan sugirió colocar al café, cuyos precios habían venido siendo regulados hasta ahora por un convenio Internacional entre productores y consumidores, dentro de las reglas del mercado libre.

El Subsecretario de Estado para Asuntos Económicos, Allen Wallis, dijo que "no creemos que todo ande bien en el convenio. En algunos períodos, el acuerdo ha mantenido los precios por encima de los niveles apropiados. En la medida en que el acuerdo apoya los precios a largo plazo por encima del nivel de equilibrio, el acuerdo crea un

impuesto encubierto a los consumidores y subsidia la producción en los países exportadores".

Wallis dijo que no se tienen cifras precisas de lo que ha costado el acuerdo a los consumidores, y "que en 1986 puede ser aún negativo (para los productores), pero los estimados de algunos años indican que en otros años se generaron miles de millones de dólares".

Wallis dijo que "algunos sostienen que tenemos que aceptar esta transferencia de dinero, pues ella representa una ayuda para los países productores. Sin embargo,

—Pasa a la página 52—

Dos muertos y 15 heridos deja una explosión, Beirut

Beirut, Febrero 12 (DPA). Por lo menos dos muertos y quince heridos es el saldo de un nuevo atentado con bomba perpetrado hoy en Beirut Este, según informó la policía.

El artefacto explotó en la entrada de un cine, en un edificio en el que también se encuentra una oficina del partido de la Falange del Presidente Amin Gemayel. Varios comercios y coches apartados fueron destruidos, informó la Policía. Milicianos acordonaron de inmediato los alrededores y dispararon al aire para abrir paso a las ambulancias.

La explosión representa, por ahora, la última de una serie de atentados en partes cristianas del país, que dio comienzo el 21 de Ene-

—Pasa a la página 76—

Jimmy Carter se reúne en México con Ungo-Zamora

México, Febrero 12 (UPI). El ex presidente estadounidense Jimmy Carter, se reunió hoy con representantes de la guerrilla salvadoreña, durante su visita a México, última escala de su recorrido por cinco países latinoamericanos.

Antes de una ronda de entrevistas con el Presidente de México, Miguel de la Madrid y funcionarios del Gobierno.

Guillermo Ungo y Rubén Zamora, los dos más importantes dirigentes del Frente Democrático Revolucionario, el frente político de los guerrilleros salvadoreños.

—Pasa a la página 50—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A FILIPINAS. Washington, Febrero 12 (Reuters). Foto de archivo (1983) del embajador retirado, Philip Habib, quien viajará a Filipinas a conocer el problema sobre los comicios.

Manifestación de religiosos por el fraude electoral

Manila, Febrero 12 (DPA). Unos mil sacerdotes y miembros de diferentes grupos religiosos se han manifestado hoy en Manila contra "el fraude electoral" y contra la vulneración de los derechos humanos por parte de la "autocracia" del presidente Ferdinand Marcos.

Los manifestantes tuvieron que detener su marcha a unos cientos de metros del Palacio de Malacanang, su objetivo final, por-

—Pasa a la página 29—

Guatemala invitada a maniobras con los EU

Guatemala, Febrero 12 (AP). Guatemala fue invitada hoy a participar juntamente con Estados Unidos y otros países en las próximas maniobras militares que se realizarán en el Océano Pacífico.

El general John Galvin, comandante del Comando Sur de Estados Unidos, con

sede en Panamá, visitó al Presidente Vinicio Cerezo Arévalo y al Ministro de la Defensa, general Jaime Hernández Méndez, acompañado del Embajador norteamericano Alberto M. Piedra.

Piedra comunicó a los

—Pasa a la página 52—

Reagan envía a un diplomático a Manila

Washington, Feb. (AP). El presidente Ronald Reagan, buscando medios para promover la democracia en las Filipinas, ha pedido al diplomático retirado Philip C. Habib que se reúna con políticos, dirigentes de la Iglesia y empresarios en Manila.

"Nuestro objetivo es

ayudar a que surjan esperanzas y posibilidades para la democracia", dijo Reagan ayer al establecer el papel de Habib en las Filipinas.

No se ha fijado la fecha de la partida de Habib en espera de los resultados de

—Pasa a la página 50—

Contras denuncian a guerrilla salvadoreña

Washington, Febrero 11 (UPI). La Alianza Revolucionaria Democrática, uno de los grupos que combate para derrocar al gobierno de Nicaragua, afirmó que junto a las tropas gubernamentales combaten "guerrilleros de nacionalidad salvadoreña" en operaciones en el Sur del país.

Un comunicado de AR-DE, distribuido hoy aquí, sostuvo que "durante la

ofensiva que ha lanzado el gobierno de Managua desde el 6 de Enero en el Centro, Sur y Este de Nicaragua, se pudo constatar que se encuentra un batallón llamado "Farabundo Martí".

"Los ataques de los salvadoreños integrantes del Batallón Farabundo Martí causan terror entre la población por la criminalidad

—Pasa a la página 29—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INTERCAMBIAN DOCUMENTOS. Londres, Febrero 12 (Reuters). El Presidente de Francia, Francois Mitterrand y la Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, intercambian documen-

tos hoy en la Catedral de Canterbury. Tras firmar el proyecto para la construcción de un túnel ferroviario, por debajo del Canal de la Mancha, que unirá a los dos países.